



## Le tabagisme accroît les symptômes de dépression chez les adolescents

publié le 15/09/2010

---

### Descriptif :

Même si les adolescents s'allument parfois une cigarette en guise de traitement pour les coups de cafard, des scientifiques de l'Université de Toronto et de l'Université de Montréal ont déterminé que le tabagisme peut en fait accroître les symptômes de dépression chez certains adolescents.

---

[Le tabagisme accroît les symptômes de dépression chez les adolescents](#) ↗



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*